
３月第2例会　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

1 ゾーン親善ボウリング大会　　　
　　平成 28 年２月 2０日 ( 土 ) ナムコワンダーランド西条

団体戦は新居浜ライオンズクラブが優勝、15 連覇を達成致しました。
個人戦も高橋在錫ライ

オンが優勝、2 位は村上博昭ライ
オンでした。

第１例会＜長寿のお祝い＞

振替休日

春分の日
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国際会長テーマ （命の尊厳と和）

会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン
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３月第1例会　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

新居浜ひうち LC結成２０周年記念式典　
　　　（1 1 : 0 0 ～レイグラッチェふじ）

第 2回新会員オリエンテーション
　　（1 3 : 3 0 ～ 西条図書館）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

ゴルフ部会（新居浜カントリー倶楽部）

えひめ学園との交流会（9:00 ～えひめ学園）
第 3回 1Z 諮問委員会・ゾーンレベル会員委員
会（1 2 : 1 5 ～ ふじ）

　本年から「山の日」なる祝日が 8 月 11 日には初お目見え。お盆休みを大型連休にするための知恵のようだ。7
月の海の日、8 月が山の日。趣旨は山に親しむ機会を得て山の恩恵に感謝するだが、この祝日を祝って何か行事
をする人がどれぐらいいるものだろうか。祭日出勤，交代勤務など勤務体制の多様化により皆が一斉に休める世
の中ではなくなってきた。各地では親子登山なども自治体を中心に計画されている。但し富士山への登山人気だ
けは異常だ。今年も数珠繋ぎの登山行列が見えることだろう。準備万端でお願いしますよ。／塩見秀晴

新居浜ひうち LC結成２０周年記念ゴルフ大会
　　　（滝の宮カントリークラブ）



　　　● ● 2月第1例会 ● ●　
白石　誠一　後藤君愛媛マラソン完走おめでとう。武市さん退院
　　　　　　おめでとうございます。
武市　欣也　あの世の近くまで行ったものの、閻魔大王に「もう
　　　　　　しばらく娑婆に居ろ」と追い返されました。
岡田　賢治　暖かくなったり寒くなったりです。風邪に気を付け
　　　　　　ましょう。
大竹　崇夫　高橋在錫さん早くインフルエンザ直して下さい。　
大上　幸雄　本日は息子の大学の入寮式なのでお先に失礼して今
　　　　　　から神戸に行って来ます。申し訳ございません。
有富　正治　１月第２例会を欠席しましたが、元会長・幹事を称
　　　　　　える会の紅白饅頭を届けて頂きありがとうございま
　　　　　　した。伊藤幹事に感謝致します。後藤さん愛媛マラ
　　　　　　ソン完走おめでとう！
加藤　久博　誕生日のお祝いありがとうございます。
永易　明洋　インフルエンザが流行しているようです。お体を大
　　　　　　切に。２月１５日～３月１５日迄所得税の確定申告
　　　　　　が始まります。申告は E-TAX（電子申告）がおす
　　　　　　すめです。
斉藤陽二朗　周りにインフルエンザの人が増えてきました。手洗
　　　　　　いとうがいでウイルスを持ち込まない様にしましょ
　　　　　　う。
高橋　在錫　数年ぶりにインフルエンザにかかりましたが、年の
　　　　　　せいでしょうかかなりきつかったです。
垂水　康浩　まだまだ寒の戻りがくるそうです。ご自愛下さい。
古川　貴章　寒さもあと少しです。春よ来い。　
真鍋　憲夫　立春も過ぎましたがまだまだ寒い日が続きます。ご
　　　　　　自愛下さい。
佐伯　澄男　後藤選手愛媛マラソン完走おめでとう！！
近藤　充徳　寒いですネ。風邪に注意して下さい。
石川　　稔　後藤さん愛媛マラソン完走おめでとうございます。

　　　　　● ● ２月第2例会 ● ●
白石　誠一　井上１Ｚゾーンチェアパーソンお疲れ様です。
大竹　崇夫　合同例会・懇親会の設営ありがとうございます。
伊藤　嘉秀　１ゾーン合同例会開催おめでとうございます。
　　　　　　井上ＺＣにはいつもご指導頂きましてありがとう　
　　　　　　ございます。６月のの終わりまで宜しくお願い致し
　　　　　　ます。
有富　正治　１Ｚ合同例会に出席しましたが、懇親会は失礼致し
　　　　　　ます。
真鍋　憲夫　合同例会を祝して！今後の４クラブの発展を祈って
　　　　　　ウイサーブ！
松浦　一雄　合同例会の成功を祈念します。
石川　　稔　冬来たりなば春遠からじ。
塩見　秀晴　2/20のボーリング大会、宜しくお願い致します。
能瀬　伸一　合同例会を祝して！
檜垣　孝志　今年は三寒四温も死語になりそうですネ。
　　　　　　怪しい暖冬です。
宇野　博文　合同例会の成功を祈念します。

・・・１Ｚ４クラブ合同例会の開催を祝して・・・
福山　宏／上野　剛／伊藤龍一／伊藤久門／神野雄太／高橋在錫
／永易明洋／久保田繁拡

・・・１Ｚ合同夜間例会及び懇親会の盛会を祈念します！・・・
垂水康浩／真木泰彦／後藤達也／岡田浩二／大上幸雄／藤縄洲二
／近藤充徳／加藤久博／新田久司／青野泰介

後藤　達也　２月７日愛媛マラソンに参加してきました。お声を
　　　　　　かけて下さった皆様のおかげで４時間２５分１４秒
　　　　　　完走出来ました。本当にありがとうございました。
伊藤　嘉秀　武市さん退院おめでとうございます。これからもお
　　　　　　体をご自愛下さい。
藤縄　洲二　少し肥えてきたので運動しないと、と思っています。
能瀬　伸一　花粉症の季節となりました。つらい時期ですがなる
　　　　　　べく薬に頼らず、乗り切りたいと思います。
山下　邦俊　２月は誕生月です。おめでたいのでしょうか？
宇野　博文　２月も中旬になりました。杉花粉が気になり出し、
　　　　　　これから５月の連休明けまでガマンの日が続きます
　　　　　　が気持ちを強く頑張っていきたいと思います。
塩見　秀晴　２ /２０のボウリング大会１５連覇目指して頑張り
　　　　　　ましょう。選手の皆様宜しくです。
神野　雄太　次男に孫が生まれました。甲府の寒いところまで
　　　　　　行ってきました。
村上　博昭　武市さん退院おめでとうございます。喫煙ルームで
　　　　　　お顔を拝見し一安心しました。
鈴木　雅志　武市さんご退院おめでとうございます。お体充分気
　　　　　　をつけられてこれからもご指導宜しくお願いします。
松浦　一雄　岡部歩乃佳後援会の入会者が増えることを祈念します。
山岡弘太郎　岡部歩乃佳さん頑張って下さい。
伊藤龍一　ドネーションに協力します。
・・・武市欣也さん退院おめでとうございます・・・
岡田浩二／青野泰介／大石隆憲／土岐敏勝／近藤盛文／真木泰彦
高橋　　守　白石会長さんのいつもの流暢なご挨拶ありがとう。
伊藤　久門　すみません。早退させていただきます。
檜垣　孝志　本日、ちょっと早退です。
石川　敏則　早退します！

2 N i i h a m a  L i o n s  C l u b
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ゴルフ部会報告

テール・ツイスター 　久保田  繁拡平成２8年１月３０日（土) 13:３0～　高知三翠園

336-A地区ＬＣＩＦセミナーに参加して

　１月３０日（土）高知の三翠園で行
われましたＬＣＩＦのセミナーに白石
会長の代理で参加させて頂きました。
　最初に橋本地区ガバナーのご挨拶
の後、337-Ａ地区所属でＬCＩＦ国際
委員・エリアコーディネーター（西

日本担当）Ｌ. 澀田 繁晴氏を講師にお迎えしＬＣＩＦの目
的、役割等について講演がありました。　
　内容としましては、国際協会の慈善部門として 1968
年に設立、法的には 501（ｃ）（3）と呼ばれる別法人で
対応し、ライオンズが下記（1. ～ 3.）のような事業を
行う場合に
　1. 人道的奉仕作業
　　●医療サービスの拡張
　　●老人、ホームレス、危機におかれた子供たちに     
　　　恩恵をもたらす事業
　　●発展途上国における学校設立
　　●災害復興
　2. 老人及び障害者奉仕
　　●リハビリ、生活訓練センター

幹　事 　伊 藤　嘉 秀平成２8年２月１８日（木) 1８:３0～　レイグラッチェふじ

１Ｚ4 クラブ合同例会開催される

　　●職業訓練施設
　3. 災害復興
　その資金の不足資金を援助して事業の手助けをし、
資金は交付金という形でクラブ、地区に渡されるとの
ことです。ここ近年の交付例は東日本大震災・ライオ
ンズクエスト関連・兵庫県アイバンクのためマイクロ
ケロトンの購入・盲導犬トレーニングセンターの改修
等があげられました。　
　また、献金の申請を断った事例（人道的作業事業に
当たらないという理由）としましては、青少年吹奏楽
演奏会に伴う学校への楽器の贈呈、養護施設へのソー
ラーパネル設置、老人用運動器具、ＡＥＤ設置等があげら
れておりました。

　

　２月１５日ふじ結婚式場におい
て、１ゾーン４クラブ合同例会が
開催されました。初めに井上 猛
ＺＣから「毎年恒例で行っている
合同例会ですが、懇親会まで含
めて４クラブの交流が深まることを

祈念しています」とご挨拶があり、ご来賓の方々より
ご挨拶を頂いた。
　例会後は、合同の懇親会となり、席は交流を深
めるために、入場時に抽選でクラブや年齢に関係な
く席決めされた。他のクラブ会員の方 と々、ビールを
酌み交わす良い懇親会となりました。

　また、余興では、各クラブから２組ずつが登壇し
てのカラオケ大会となり、当クラブでは、新会員の青
野泰介ライ

オンがトップを切って１巡目の段階で、１位に躍
り出ました。
　その後、２巡目ではテール・ツイスターが競うステ
ージとなり、当クラブでは久保田繁拡ライ

オンが、白石康
代事務局員さんの手を引いて登壇、デュエット作戦で
完勝と思われました。が、誠に残念な結果になりました。
　しかしながら、皆さんの楽しいステージとお笑いで、
他クラブの方 と々充分に交流を深めることのできた夜
でした。青野ライ

オン、久保田ライ
オン、白石事務局員さんお疲

れ様でした。



　今年も 2 月 20 日西条ナムコワ
ンダーボールでゾーンのボーリ
ング大会が開催された。他の３
クラブは若干嫌がっているとい
う噂もちらほら聞くがこのよう
な合同のアクトは少ないのだか

ら、ライオンズを活性化させる意味からどんどん
交流すべきであるが他クラブは当クラブほど盛り
上がらないらしい。
　団体戦は新居浜ライオンズが上位５名の合計得
点 1,442 点で予定どおり１５連覇しました。
　団体戦の優勝商品はペットボトル１ケースと控
えめでどうせ取られるんだからというわけでもな
かろうが何年か前のビール２ケースに比べれば落
ちたな～という声が多かった。
　さて個人優勝は高橋在錫ライ

オン、２位は村上博昭ライ
オン

と常連が入った。しかし今年は爆発した人がいら
っしゃらず平凡な記録にとどまった。参加してい
ただいた９名の皆さんお疲れ様でした。
　出場を楽しみにしていたが発熱により急遽参加
できなかった能瀬ライ

オン、来年はお願いしますよ。
また佐伯ライ

オンの代わりに入ってくれた石川敏則ライ
オン、

伊藤幹事の代わりの久保田ライ
オン、どちらもご協力あ

りがとうございました。
　今年の成績表を掲載します。今年の反省、来年
のための糧にして下さい。来年もよろしくお願い
致します。凡人は「来年に備えて練習しとくぞ～」
と一旦は思うんですけど結局何もしないまま翌年
を迎えるんですよね。

スポーツ部会長 　塩 見　秀 晴平成２8年２月２０日（土) 　ナムコワンダーボール西条店

２Ｒ－１ゾーン親善ボーリング大会開催される

■開会ゴング　　白石誠一 会長
■会長挨拶　　　白石誠一 会長
皆さん、２月第一例会のお集まり下さいまして誠にありが
とうございます。武市ライ

オンが退院され、元気なお姿で出席さ
れ大変嬉しく思い、お身体に気をつけて６月の国際大会に
元気に参加されるよう頑張って下さい。先日、松山英樹選
手が米男子ゴルフフエニックスでアメリカ２度目の優勝
に輝きました。また、７日の愛媛マラソンで後藤達也ライ

オンが
完走されたと聞き頑張ったと感激しました。

■開会宣言・開会ゴング：
　　　　　　新居浜別子ＬＣ　第１副会長 伊東義章ライ

オン

■ライオンズの誓い唱和：
　　　　　　新居浜ひうちＬＣ　      会長 源代晴基ライ

オン

■来賓紹介：新居浜別子ＬＣ　第２副会長 越智義之ライ
オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ－ＺＣ　井上　猛ライ
オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－青少年･ＬＣＩＦ･地域奉仕委員
                                          塩見律子ライ

オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－環境保全･保健福祉･アラート委員
                                             川嶋理之ライ

オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ－ＺＣＡ 篠原健作ライ
オン

■会長挨拶：新居浜別子ＬＣ　第１副会長  伊東義章ライ
オン

■来賓挨拶：２Ｒ－１Ｚ－ＺＣ     井上　猛ライ
オン

　　　　　　青少年･ＬＣＩＦ･地域奉仕委員  塩見律子ライ
オン

　　　　　　環境保全･保健福祉･アラート委員 川嶋理之ライ
オン

■新居浜ＬＣ結成５５周年記念式典の御礼：
　　　　　　新居浜ＬＣ会長　白石誠一ライ

オン

■新居浜ひうちＬＣ結成２０周年記念式典のご案内：　
　　　　　　新居浜別子ＬＣ会長　源代晴基ライ

オン

■報告事項：新居浜ＬＣ幹事　伊藤嘉秀ライ
オン

１）２Ｒガバナーズ・アワード予備選考会
　２月１３日（土）西条石鎚ＬＣ　出席／川嶋地区委員
２）第２回２Ｒ新会員オリエンテーション
　３月６日（日）西条図書館　天野淳さん、大上幸雄さん、
　山岡弘太郎さん、神野会員会則理事が出席されます。
３）平成２８年新居浜市消防観閲式
　３月６日（日）山根グランド　出席／白石誠一会長
４）岡部歩乃佳後援会入会報告
　２月１７日現在で入会件数３８件、会費７６７，０００円
５）次期役員指名会を３月９日（水）３月第一例会にて

　行いますので通知致します。　
■出席報告　
　会員数５７名　出席４９名　欠席８名　出席率 86％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　48,000 円
■ライオンズ・ローア　
　新居浜中央ＬＣ会長　岡田一魯ライ

オン

■閉会ゴング：新居浜ＬＣ会長　白石誠一ライ
オン 

■懇親会

■審議事項　
１）４月家族会及び第２例会の変更について
　４月２７日（水）を４月２４日（日）家族会とし、場所をマ
　リンパークに変更します。
２）えひめ国体新居浜市手作りカウントダウンボード製作
　協賛金について　1 7 3 , 5 9 6 円を市に支出します。
３）委員会開催日変更について
　・保健福祉委員会　２月１１日（木･祝日）を１０日（水） 
　　第一例会　終了後ユアーズで行います。
　・ 計画財務委員会　５月５日（木･祝日）を５月９日（月）
　　に変更、１８：００より事務局で行います。
■報告事項　
１）３３６－Ａ地区主催ＬＣＩＦセミナーが１月３０日（土）
　高知三翠園で行われ久保田繁拡ライ

オンが参加されました。
２）あかがねミュージアムサポータークラブ設立総会及び
　記念シンポジウムが１月３０日（土）あかがねミュージ
　アムで行われ、伊藤幹事が出席しました。
３）２Ｒガバナーズ・アワード予備選考会が２月１３日　
　（土）西条石鎚 LCで行われます。川嶋地区委員が出席し
　ます。

４）第３回環境保全･保健福祉･アラート委員会が２月２０
　日（土）　高知三翠園で行われます。川嶋地区委員が出席
　します。
５）２Ｒ－１Ｚ親善ボウリング大会が２月２０日（土）ナムコ
　ワンダーランド西条店で開催されます。　参加者１０名
６）第６２回３３６－Ａ地区年次大会が４月１６日（土）記念
　ゴルフ大会・１７日（日）地区年次大会が高知市で行わ
　れます。多くの参加よろしくお願い致します。　
７）岡部歩乃佳後援会入会報告。２月８日現在で入会件数
　２８件、　会費５６５，０００円となっています。
■委員会審議事項及び報告事項
　〈青少年委員会〉岡部歩乃佳さん後援会入会について
■出席報告　
　会員数５７名 出席５０名 欠席７名 出席率８７．７％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　７６，０００円
■ライオンズ・ローア
　伊藤龍一ライ

オン

　　　高橋 在錫　　132　186　318 点
　　　村上 博昭　　139　170　309 点
　　　塩見 秀晴　　158　125　283 点
　　　福山 　宏　　150　128　278 点
　　　藤縄 州二　　111　143　254 点
　　　永易 明洋　　124　126　250 点
　　　久保田繁拡　 126　117　243 点
　　　石川 敏則　　126　107　233 点
　　　白石 誠一　　  82　131　213 点
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第 1330 回  ２月 第二例会
２月１８日 (木 )１８:３０～　レイグラッチェふじ

理事・委員長報告
２月８日（月）　18:30～　商工会館3Ｆ

●会長挨拶
皆さんこんばんは。理事委員会も残すところあと5回です。
後藤さんは愛媛マラソンで 4 時間以内で完走、来年も頑
張って下さい。私も岡部歩乃佳さんの後援会に入会し、
皆さんと共にしっかり応援したい。残りの理事委員会も
よろしく御願いします。
●審議事項 
１．えひめ国体新居浜市手作りカウントダウンボード製
　　作協賛金について　１７３，５９６円
●報告事項
１．３３６－A地区主催ＬＣＩＦセミナー
　１月３０日（土）　１３：３０～　高知三翠園
　出席者／久保田繁拡さん
２．あかがねミュージアムサポータークラブ設立総会及び
　記念シンポジュウム　1月３０日（土）１６：００～
　あかがねミュージアム　出席者／伊藤嘉秀幹事
３．２Ｒガバナーズ・アワード予備選考会　
　２月１３日（土）１４：００～　西条石鎚 LC
　出席者／川嶋地区委員
４．岡部歩乃佳後援会入会報告（２月８日現在）
　入会件数２８件　　会費５６５，０００円
●委員会報告
＜計画財務委員会＞
　・４月家族会及び第２例会の変更について
　　４月２７日（水）→４月２４日（日）マリンパーク
　・計画財務委員会　５月５日（木･祝）→９日（月）　　
　　１８：００～　事務局
＜保健福祉委員会＞
　・保健福祉委員会　２月１１日（木･祝）→１０日（水）
　　第一例会終了後　ユアーズ
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平成２７年1２月２０日（日 )10:00～ 16:00　イオンモール新居浜駐車場

第2回献血・献眼登録奉仕活動  保健福祉委員会

第 13２９回  ２月 第一例会

２月1０日 (水 )　12:15～　ユアーズ

新 田　久 司平成２8年１月22日（金)～ 24日（日） 

くらげの会 銀山温泉と仙台旅行に参加して

■開会ゴング　　白石誠一 会長
■会長挨拶　　　白石誠一 会長
皆さん、２月第一例会のお集まり下さいまして誠にありが
とうございます。武市ライ

オンが退院され、元気なお姿で出席さ
れ大変嬉しく思い、お身体に気をつけて６月の国際大会に
元気に参加されるよう頑張って下さい。先日、松山英樹選
手が米男子ゴルフフエニックスでアメリカ２度目の優勝
に輝きました。また、７日の愛媛マラソンで後藤達也ライ

オンが
完走されたと聞き頑張ったと感激しました。

■審議事項　
１）４月家族会及び第２例会の変更について
　４月２７日（水）を４月２４日（日）家族会とし、場所をマ
　リンパークに変更します。
２）えひめ国体新居浜市手作りカウントダウンボード製作
　協賛金について　1 7 3 , 5 9 6 円を市に支出します。
３）委員会開催日変更について
　・保健福祉委員会　２月１１日（木･祝日）を１０日（水） 
　　第一例会　終了後ユアーズで行います。
　・ 計画財務委員会　５月５日（木･祝日）を５月９日（月）
　　に変更、１８：００より事務局で行います。
■報告事項　
１）３３６－Ａ地区主催ＬＣＩＦセミナーが１月３０日（土）
　高知三翠園で行われ久保田繁拡ライ

オンが参加されました。
２）あかがねミュージアムサポータークラブ設立総会及び
　記念シンポジウムが１月３０日（土）あかがねミュージ
　アムで行われ、伊藤幹事が出席しました。
３）２Ｒガバナーズ・アワード予備選考会が２月１３日　
　（土）西条石鎚 LCで行われます。川嶋地区委員が出席し
　ます。

４）第３回環境保全･保健福祉･アラート委員会が２月２０
　日（土）　高知三翠園で行われます。川嶋地区委員が出席
　します。
５）２Ｒ－１Ｚ親善ボウリング大会が２月２０日（土）ナムコ
　ワンダーランド西条店で開催されます。　参加者１０名
６）第６２回３３６－Ａ地区年次大会が４月１６日（土）記念
　ゴルフ大会・１７日（日）地区年次大会が高知市で行わ
　れます。多くの参加よろしくお願い致します。　
７）岡部歩乃佳後援会入会報告。２月８日現在で入会件数
　２８件、　会費５６５，０００円となっています。
■委員会審議事項及び報告事項
　〈青少年委員会〉岡部歩乃佳さん後援会入会について
■出席報告　
　会員数５７名 出席５０名 欠席７名 出席率８７．７％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　７６，０００円
■ライオンズ・ローア
　伊藤龍一ライ

オン
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■献血受付者　  189 名　■採血者　165 名
■献眼登録者　   36 名　■骨髄ドナー登録   9 名
　日赤の採血車２台に横断幕、大きな文字で呼び
かけています。
「献血に行こう！１０代・２０代の若い力で広げよ
う、献血の輪！　若者よ、あなたの勇気が見知ら
ぬ誰かを助けます」
　師走の晴天の日曜日、例年よりも暖かくて、献
血日和ですねえ。予定時間の前から受付を待って
もらうような順調な出足でした。
　赤十字の職員さんの話では県内にハガキやメー
ルなどで、献血の情報を送信しているネットワー
クも１万人を超え、広域で献血会場開催や日程表
などが案内され、市内の方だけでなく四国中央市、
西条市、今治市などからも来てくれています。
　骨髄バンクドナー登録の指導員の森実様ご夫妻
は献血会場のテントの中で、最初の受付テーブル
のところで、勧誘説明されています。
　献眼登録案内のテーブルでは、採血終わったホ

ッとした表情で出てきた人を待っています。アイ
バンクの紹介と角膜移植の現状、LIONS 奉仕活動
を説明しました。
　献血会場に何度も来てくれ、献眼登録や日頃の
ライオンズ奉仕活動にも理解してくれて、「ご苦
労様です」と声を掛けていただきました。
　なお一層励まねばと献血、献眼のパンフレット
を配ります。プレゼントの袋の中は、近藤製菓の
お菓子と、ボールペンと洗剤とティッシュと資料
を入れて配り喜んでもらいました。
　骨髄バンク登録と献血と献眼登録で合計３個で
すから、少し荷物になりますが次回もお願いしま
す。
Lions 会員参加者
白石会長、L 鈴木、L 伊藤嘉、L 久保田、L 大石、
L 有富、L 大上、L 山口、L 山下、L 伊藤龍、L 佐伯、
L 石川稔、L 後藤、L 田村、L 古川、L 近藤充、
L 近藤盛　　計 17 名

　銀山温泉と仙台の旅に、２泊３日
でくらげの会メンバー１０名にて行っ
て参りました。 
１月２２日 ( 金 ) 新居浜駅を午前６:３
０発のＪＲにて、まずは松山まで。 
　この時は誰も、これから向かう銀

山温泉まで約１４時間も掛かるとは思ってもいませんで
した。ここで少し余談ですが、前日に何故か加藤さん
( きゅうちゃん ) にだけ、メールが入って「多分大雪な
ので、滑らないシューズを用意して下さい」と、真面
目に加藤さんだけ長靴を用意し、海外旅行に行けるよ
うな大きなキャリーバッグを持って参加しました。でも結
局、汚れたらバッグに入れられないので最後まで使わ
ず、「何の為に持ってきたのか？」と、皆さんに最終日
まで言われていました。 
　本文に戻って、松山から日本航空にて大阪伊丹空
港、そして乗り継いで仙台まで。ここまでは予定通り、
順調に到着しました。でも、ここからが大変でした。
ローカル線で銀山温泉に向かうのですが、まさか大雪
で電車が途中で止まるとは思ってないので、車内で雪
景色を見ながら酒盛りをして、気分良く向かっていた
時です。 
　「大雪のため、運行停止」とのアナウンスが入り途
中下車となってしまいました。急遽、旅館から直接バ
スで迎えに来てもらうのですが大雪の為なかなか来
ず、１時間以上待ってやっとバスが到着し、そこから
銀山温泉へ。 

　結局旅館に着いたのが、午後 8 : 0 0 位になってし
まいました。でも、旅館の創りが大正ロマンの風情あ
る佇まいで、思わず皆さん写真を撮っていました。そ
して入浴後、ちょっと遅い宴会の始まりです。ここでも
ひと波乱。注文した熱燗がぬるく、全然お酒の味が
無かったので変えてもらったりもして、なんとか気分転
換をして、最後は皆さん盛り上がって楽しい宴会とな
り、一安心しました。これで色々あった初日も終わり、

明日に備えて皆さん気分良く就寝しました。 
　２日目は、銀山温泉を出発して、まずは最上川の舟
下りに行きました。雪の最上川はとても風情があり、
船頭の説明を聞きながらの舟下りは東北でないと経験
できないもので、とても良かったです。 
　それから、東北新幹線で仙台に向かいました。仙
台では、魚屋直営の居酒屋さんで２日目の宴会の始
まりです。コンパニオンも呼んで、大いに盛り上がりま
した。皆さんやっぱり女性が居たほうがお酒も進むみ
たいで、その後は私も含め、５名で２次会へと仙台の
夜の街へと消えていきました。
　そして最終日、仙台と言えば牛タンです。昼食に
有名な牛タン屋で、肉厚ジューシーな牛タンを美味し
く頂きました。その後、一路仙台空港へ。この日は、
何十年に一度の寒波で飛行機が飛ぶかどうか心配し
ましたが、やはりメンバー皆さんの日頃の行いが良い
のか？予定通り、無事新居浜に帰ることが出来ました。
これで３日間の旅行も終わり、新居浜駅で解散いたし
ました。 
　まだまだ書ききれませんが、最後にくらげの会、会
長の土岐さん、会計の永易さんをはじめ、メンバーの
皆様には大変お世話になりました。おかげ様で、楽し
い３日間の旅行でした。有難うございました。そして、
お疲れ様でした。また機会があれば、是非参加した
いと思います。 

● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ●
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第 13２９回  ２月 第一例会

２月1０日 (水 )　12:15～　ユアーズ

新 田　久 司平成２8年１月22日（金)～ 24日（日） 

くらげの会 銀山温泉と仙台旅行に参加して

■開会ゴング　　白石誠一 会長
■会長挨拶　　　白石誠一 会長
皆さん、２月第一例会のお集まり下さいまして誠にありが
とうございます。武市ライ

オンが退院され、元気なお姿で出席さ
れ大変嬉しく思い、お身体に気をつけて６月の国際大会に
元気に参加されるよう頑張って下さい。先日、松山英樹選
手が米男子ゴルフフエニックスでアメリカ２度目の優勝
に輝きました。また、７日の愛媛マラソンで後藤達也ライ

オンが
完走されたと聞き頑張ったと感激しました。

■審議事項　
１）４月家族会及び第２例会の変更について
　４月２７日（水）を４月２４日（日）家族会とし、場所をマ
　リンパークに変更します。
２）えひめ国体新居浜市手作りカウントダウンボード製作
　協賛金について　1 7 3 , 5 9 6 円を市に支出します。
３）委員会開催日変更について
　・保健福祉委員会　２月１１日（木･祝日）を１０日（水） 
　　第一例会　終了後ユアーズで行います。
　・ 計画財務委員会　５月５日（木･祝日）を５月９日（月）
　　に変更、１８：００より事務局で行います。
■報告事項　
１）３３６－Ａ地区主催ＬＣＩＦセミナーが１月３０日（土）
　高知三翠園で行われ久保田繁拡ライ

オンが参加されました。
２）あかがねミュージアムサポータークラブ設立総会及び
　記念シンポジウムが１月３０日（土）あかがねミュージ
　アムで行われ、伊藤幹事が出席しました。
３）２Ｒガバナーズ・アワード予備選考会が２月１３日　
　（土）西条石鎚 LCで行われます。川嶋地区委員が出席し
　ます。

４）第３回環境保全･保健福祉･アラート委員会が２月２０
　日（土）　高知三翠園で行われます。川嶋地区委員が出席
　します。
５）２Ｒ－１Ｚ親善ボウリング大会が２月２０日（土）ナムコ
　ワンダーランド西条店で開催されます。　参加者１０名
６）第６２回３３６－Ａ地区年次大会が４月１６日（土）記念
　ゴルフ大会・１７日（日）地区年次大会が高知市で行わ
　れます。多くの参加よろしくお願い致します。　
７）岡部歩乃佳後援会入会報告。２月８日現在で入会件数
　２８件、　会費５６５，０００円となっています。
■委員会審議事項及び報告事項
　〈青少年委員会〉岡部歩乃佳さん後援会入会について
■出席報告　
　会員数５７名 出席５０名 欠席７名 出席率８７．７％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　７６，０００円
■ライオンズ・ローア
　伊藤龍一ライ

オン
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熱い絆で We Serve

■献血受付者　  189 名　■採血者　165 名
■献眼登録者　   36 名　■骨髄ドナー登録   9 名
　日赤の採血車２台に横断幕、大きな文字で呼び
かけています。
「献血に行こう！１０代・２０代の若い力で広げよ
う、献血の輪！　若者よ、あなたの勇気が見知ら
ぬ誰かを助けます」
　師走の晴天の日曜日、例年よりも暖かくて、献
血日和ですねえ。予定時間の前から受付を待って
もらうような順調な出足でした。
　赤十字の職員さんの話では県内にハガキやメー
ルなどで、献血の情報を送信しているネットワー
クも１万人を超え、広域で献血会場開催や日程表
などが案内され、市内の方だけでなく四国中央市、
西条市、今治市などからも来てくれています。
　骨髄バンクドナー登録の指導員の森実様ご夫妻
は献血会場のテントの中で、最初の受付テーブル
のところで、勧誘説明されています。
　献眼登録案内のテーブルでは、採血終わったホ

ッとした表情で出てきた人を待っています。アイ
バンクの紹介と角膜移植の現状、LIONS 奉仕活動
を説明しました。
　献血会場に何度も来てくれ、献眼登録や日頃の
ライオンズ奉仕活動にも理解してくれて、「ご苦
労様です」と声を掛けていただきました。
　なお一層励まねばと献血、献眼のパンフレット
を配ります。プレゼントの袋の中は、近藤製菓の
お菓子と、ボールペンと洗剤とティッシュと資料
を入れて配り喜んでもらいました。
　骨髄バンク登録と献血と献眼登録で合計３個で
すから、少し荷物になりますが次回もお願いしま
す。
Lions 会員参加者
白石会長、L 鈴木、L 伊藤嘉、L 久保田、L 大石、
L 有富、L 大上、L 山口、L 山下、L 伊藤龍、L 佐伯、
L 石川稔、L 後藤、L 田村、L 古川、L 近藤充、
L 近藤盛　　計 17 名

　銀山温泉と仙台の旅に、２泊３日
でくらげの会メンバー１０名にて行っ
て参りました。 
１月２２日 ( 金 ) 新居浜駅を午前６:３
０発のＪＲにて、まずは松山まで。 
　この時は誰も、これから向かう銀

山温泉まで約１４時間も掛かるとは思ってもいませんで
した。ここで少し余談ですが、前日に何故か加藤さん
( きゅうちゃん ) にだけ、メールが入って「多分大雪な
ので、滑らないシューズを用意して下さい」と、真面
目に加藤さんだけ長靴を用意し、海外旅行に行けるよ
うな大きなキャリーバッグを持って参加しました。でも結
局、汚れたらバッグに入れられないので最後まで使わ
ず、「何の為に持ってきたのか？」と、皆さんに最終日
まで言われていました。 
　本文に戻って、松山から日本航空にて大阪伊丹空
港、そして乗り継いで仙台まで。ここまでは予定通り、
順調に到着しました。でも、ここからが大変でした。
ローカル線で銀山温泉に向かうのですが、まさか大雪
で電車が途中で止まるとは思ってないので、車内で雪
景色を見ながら酒盛りをして、気分良く向かっていた
時です。 
　「大雪のため、運行停止」とのアナウンスが入り途
中下車となってしまいました。急遽、旅館から直接バ
スで迎えに来てもらうのですが大雪の為なかなか来
ず、１時間以上待ってやっとバスが到着し、そこから
銀山温泉へ。 

　結局旅館に着いたのが、午後 8 : 0 0 位になってし
まいました。でも、旅館の創りが大正ロマンの風情あ
る佇まいで、思わず皆さん写真を撮っていました。そ
して入浴後、ちょっと遅い宴会の始まりです。ここでも
ひと波乱。注文した熱燗がぬるく、全然お酒の味が
無かったので変えてもらったりもして、なんとか気分転
換をして、最後は皆さん盛り上がって楽しい宴会とな
り、一安心しました。これで色々あった初日も終わり、

明日に備えて皆さん気分良く就寝しました。 
　２日目は、銀山温泉を出発して、まずは最上川の舟
下りに行きました。雪の最上川はとても風情があり、
船頭の説明を聞きながらの舟下りは東北でないと経験
できないもので、とても良かったです。 
　それから、東北新幹線で仙台に向かいました。仙
台では、魚屋直営の居酒屋さんで２日目の宴会の始
まりです。コンパニオンも呼んで、大いに盛り上がりま
した。皆さんやっぱり女性が居たほうがお酒も進むみ
たいで、その後は私も含め、５名で２次会へと仙台の
夜の街へと消えていきました。
　そして最終日、仙台と言えば牛タンです。昼食に
有名な牛タン屋で、肉厚ジューシーな牛タンを美味し
く頂きました。その後、一路仙台空港へ。この日は、
何十年に一度の寒波で飛行機が飛ぶかどうか心配し
ましたが、やはりメンバー皆さんの日頃の行いが良い
のか？予定通り、無事新居浜に帰ることが出来ました。
これで３日間の旅行も終わり、新居浜駅で解散いたし
ました。 
　まだまだ書ききれませんが、最後にくらげの会、会
長の土岐さん、会計の永易さんをはじめ、メンバーの
皆様には大変お世話になりました。おかげ様で、楽し
い３日間の旅行でした。有難うございました。そして、
お疲れ様でした。また機会があれば、是非参加した
いと思います。 

● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ● 　 ●



　今年も 2 月 20 日西条ナムコワ
ンダーボールでゾーンのボーリ
ング大会が開催された。他の３
クラブは若干嫌がっているとい
う噂もちらほら聞くがこのよう
な合同のアクトは少ないのだか

ら、ライオンズを活性化させる意味からどんどん
交流すべきであるが他クラブは当クラブほど盛り
上がらないらしい。
　団体戦は新居浜ライオンズが上位５名の合計得
点 1,442 点で予定どおり１５連覇しました。
　団体戦の優勝商品はペットボトル１ケースと控
えめでどうせ取られるんだからというわけでもな
かろうが何年か前のビール２ケースに比べれば落
ちたな～という声が多かった。
　さて個人優勝は高橋在錫ライ

オン、２位は村上博昭ライ
オン

と常連が入った。しかし今年は爆発した人がいら
っしゃらず平凡な記録にとどまった。参加してい
ただいた９名の皆さんお疲れ様でした。
　出場を楽しみにしていたが発熱により急遽参加
できなかった能瀬ライ

オン、来年はお願いしますよ。
また佐伯ライ

オンの代わりに入ってくれた石川敏則ライ
オン、

伊藤幹事の代わりの久保田ライ
オン、どちらもご協力あ

りがとうございました。
　今年の成績表を掲載します。今年の反省、来年
のための糧にして下さい。来年もよろしくお願い
致します。凡人は「来年に備えて練習しとくぞ～」
と一旦は思うんですけど結局何もしないまま翌年
を迎えるんですよね。

スポーツ部会長 　塩 見　秀 晴平成２8年２月２０日（土) 　ナムコワンダーボール西条店

２Ｒ－１ゾーン親善ボーリング大会開催される

■開会ゴング　　白石誠一 会長
■会長挨拶　　　白石誠一 会長
皆さん、２月第一例会のお集まり下さいまして誠にありが
とうございます。武市ライ

オンが退院され、元気なお姿で出席さ
れ大変嬉しく思い、お身体に気をつけて６月の国際大会に
元気に参加されるよう頑張って下さい。先日、松山英樹選
手が米男子ゴルフフエニックスでアメリカ２度目の優勝
に輝きました。また、７日の愛媛マラソンで後藤達也ライ

オンが
完走されたと聞き頑張ったと感激しました。

■開会宣言・開会ゴング：
　　　　　　新居浜別子ＬＣ　第１副会長 伊東義章ライ

オン

■ライオンズの誓い唱和：
　　　　　　新居浜ひうちＬＣ　      会長 源代晴基ライ

オン

■来賓紹介：新居浜別子ＬＣ　第２副会長 越智義之ライ
オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ－ＺＣ　井上　猛ライ
オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－青少年･ＬＣＩＦ･地域奉仕委員
                                          塩見律子ライ

オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－環境保全･保健福祉･アラート委員
                                             川嶋理之ライ

オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ－ＺＣＡ 篠原健作ライ
オン

■会長挨拶：新居浜別子ＬＣ　第１副会長  伊東義章ライ
オン

■来賓挨拶：２Ｒ－１Ｚ－ＺＣ     井上　猛ライ
オン

　　　　　　青少年･ＬＣＩＦ･地域奉仕委員  塩見律子ライ
オン

　　　　　　環境保全･保健福祉･アラート委員 川嶋理之ライ
オン

■新居浜ＬＣ結成５５周年記念式典の御礼：
　　　　　　新居浜ＬＣ会長　白石誠一ライ

オン

■新居浜ひうちＬＣ結成２０周年記念式典のご案内：　
　　　　　　新居浜別子ＬＣ会長　源代晴基ライ

オン

■報告事項：新居浜ＬＣ幹事　伊藤嘉秀ライ
オン

１）２Ｒガバナーズ・アワード予備選考会
　２月１３日（土）西条石鎚ＬＣ　出席／川嶋地区委員
２）第２回２Ｒ新会員オリエンテーション
　３月６日（日）西条図書館　天野淳さん、大上幸雄さん、
　山岡弘太郎さん、神野会員会則理事が出席されます。
３）平成２８年新居浜市消防観閲式
　３月６日（日）山根グランド　出席／白石誠一会長
４）岡部歩乃佳後援会入会報告
　２月１７日現在で入会件数３８件、会費７６７，０００円
５）次期役員指名会を３月９日（水）３月第一例会にて

　行いますので通知致します。　
■出席報告　
　会員数５７名　出席４９名　欠席８名　出席率 86％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　48,000 円
■ライオンズ・ローア　
　新居浜中央ＬＣ会長　岡田一魯ライ

オン

■閉会ゴング：新居浜ＬＣ会長　白石誠一ライ
オン 

■懇親会

■審議事項　
１）４月家族会及び第２例会の変更について
　４月２７日（水）を４月２４日（日）家族会とし、場所をマ
　リンパークに変更します。
２）えひめ国体新居浜市手作りカウントダウンボード製作
　協賛金について　1 7 3 , 5 9 6 円を市に支出します。
３）委員会開催日変更について
　・保健福祉委員会　２月１１日（木･祝日）を１０日（水） 
　　第一例会　終了後ユアーズで行います。
　・ 計画財務委員会　５月５日（木･祝日）を５月９日（月）
　　に変更、１８：００より事務局で行います。
■報告事項　
１）３３６－Ａ地区主催ＬＣＩＦセミナーが１月３０日（土）
　高知三翠園で行われ久保田繁拡ライ

オンが参加されました。
２）あかがねミュージアムサポータークラブ設立総会及び
　記念シンポジウムが１月３０日（土）あかがねミュージ
　アムで行われ、伊藤幹事が出席しました。
３）２Ｒガバナーズ・アワード予備選考会が２月１３日　
　（土）西条石鎚 LCで行われます。川嶋地区委員が出席し
　ます。

４）第３回環境保全･保健福祉･アラート委員会が２月２０
　日（土）　高知三翠園で行われます。川嶋地区委員が出席
　します。
５）２Ｒ－１Ｚ親善ボウリング大会が２月２０日（土）ナムコ
　ワンダーランド西条店で開催されます。　参加者１０名
６）第６２回３３６－Ａ地区年次大会が４月１６日（土）記念
　ゴルフ大会・１７日（日）地区年次大会が高知市で行わ
　れます。多くの参加よろしくお願い致します。　
７）岡部歩乃佳後援会入会報告。２月８日現在で入会件数
　２８件、　会費５６５，０００円となっています。
■委員会審議事項及び報告事項
　〈青少年委員会〉岡部歩乃佳さん後援会入会について
■出席報告　
　会員数５７名 出席５０名 欠席７名 出席率８７．７％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　７６，０００円
■ライオンズ・ローア
　伊藤龍一ライ

オン

　　　高橋 在錫　　132　186　318 点
　　　村上 博昭　　139　170　309 点
　　　塩見 秀晴　　158　125　283 点
　　　福山 　宏　　150　128　278 点
　　　藤縄 州二　　111　143　254 点
　　　永易 明洋　　124　126　250 点
　　　久保田繁拡　 126　117　243 点
　　　石川 敏則　　126　107　233 点
　　　白石 誠一　　  82　131　213 点
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新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (2月分 )

５７

２８

２８

３３

１４６

0

4

84

161

249

0

10,000

43,968

273,000

326,968

86.9

91.1

76.8

78.8

83.4

93.0

100.0

85.7

81.8

90.1

名 ％ ％ Ｈ 円

第 1330 回  ２月 第二例会
２月１８日 (木 )１８:３０～　レイグラッチェふじ

理事・委員長報告
２月８日（月）　18:30～　商工会館3Ｆ

●会長挨拶
皆さんこんばんは。理事委員会も残すところあと5回です。
後藤さんは愛媛マラソンで 4 時間以内で完走、来年も頑
張って下さい。私も岡部歩乃佳さんの後援会に入会し、
皆さんと共にしっかり応援したい。残りの理事委員会も
よろしく御願いします。
●審議事項 
１．えひめ国体新居浜市手作りカウントダウンボード製
　　作協賛金について　１７３，５９６円
●報告事項
１．３３６－A地区主催ＬＣＩＦセミナー
　１月３０日（土）　１３：３０～　高知三翠園
　出席者／久保田繁拡さん
２．あかがねミュージアムサポータークラブ設立総会及び
　記念シンポジュウム　1月３０日（土）１６：００～
　あかがねミュージアム　出席者／伊藤嘉秀幹事
３．２Ｒガバナーズ・アワード予備選考会　
　２月１３日（土）１４：００～　西条石鎚 LC
　出席者／川嶋地区委員
４．岡部歩乃佳後援会入会報告（２月８日現在）
　入会件数２８件　　会費５６５，０００円
●委員会報告
＜計画財務委員会＞
　・４月家族会及び第２例会の変更について
　　４月２７日（水）→４月２４日（日）マリンパーク
　・計画財務委員会　５月５日（木･祝）→９日（月）　　
　　１８：００～　事務局
＜保健福祉委員会＞
　・保健福祉委員会　２月１１日（木･祝）→１０日（水）
　　第一例会終了後　ユアーズ



　　　● ● 2月第1例会 ● ●　
白石　誠一　後藤君愛媛マラソン完走おめでとう。武市さん退院
　　　　　　おめでとうございます。
武市　欣也　あの世の近くまで行ったものの、閻魔大王に「もう
　　　　　　しばらく娑婆に居ろ」と追い返されました。
岡田　賢治　暖かくなったり寒くなったりです。風邪に気を付け
　　　　　　ましょう。
大竹　崇夫　高橋在錫さん早くインフルエンザ直して下さい。　
大上　幸雄　本日は息子の大学の入寮式なのでお先に失礼して今
　　　　　　から神戸に行って来ます。申し訳ございません。
有富　正治　１月第２例会を欠席しましたが、元会長・幹事を称
　　　　　　える会の紅白饅頭を届けて頂きありがとうございま
　　　　　　した。伊藤幹事に感謝致します。後藤さん愛媛マラ
　　　　　　ソン完走おめでとう！
加藤　久博　誕生日のお祝いありがとうございます。
永易　明洋　インフルエンザが流行しているようです。お体を大
　　　　　　切に。２月１５日～３月１５日迄所得税の確定申告
　　　　　　が始まります。申告は E-TAX（電子申告）がおす
　　　　　　すめです。
斉藤陽二朗　周りにインフルエンザの人が増えてきました。手洗
　　　　　　いとうがいでウイルスを持ち込まない様にしましょ
　　　　　　う。
高橋　在錫　数年ぶりにインフルエンザにかかりましたが、年の
　　　　　　せいでしょうかかなりきつかったです。
垂水　康浩　まだまだ寒の戻りがくるそうです。ご自愛下さい。
古川　貴章　寒さもあと少しです。春よ来い。　
真鍋　憲夫　立春も過ぎましたがまだまだ寒い日が続きます。ご
　　　　　　自愛下さい。
佐伯　澄男　後藤選手愛媛マラソン完走おめでとう！！
近藤　充徳　寒いですネ。風邪に注意して下さい。
石川　　稔　後藤さん愛媛マラソン完走おめでとうございます。

　　　　　● ● ２月第2例会 ● ●
白石　誠一　井上１Ｚゾーンチェアパーソンお疲れ様です。
大竹　崇夫　合同例会・懇親会の設営ありがとうございます。
伊藤　嘉秀　１ゾーン合同例会開催おめでとうございます。
　　　　　　井上ＺＣにはいつもご指導頂きましてありがとう　
　　　　　　ございます。６月のの終わりまで宜しくお願い致し
　　　　　　ます。
有富　正治　１Ｚ合同例会に出席しましたが、懇親会は失礼致し
　　　　　　ます。
真鍋　憲夫　合同例会を祝して！今後の４クラブの発展を祈って
　　　　　　ウイサーブ！
松浦　一雄　合同例会の成功を祈念します。
石川　　稔　冬来たりなば春遠からじ。
塩見　秀晴　2/20のボーリング大会、宜しくお願い致します。
能瀬　伸一　合同例会を祝して！
檜垣　孝志　今年は三寒四温も死語になりそうですネ。
　　　　　　怪しい暖冬です。
宇野　博文　合同例会の成功を祈念します。

・・・１Ｚ４クラブ合同例会の開催を祝して・・・
福山　宏／上野　剛／伊藤龍一／伊藤久門／神野雄太／高橋在錫
／永易明洋／久保田繁拡

・・・１Ｚ合同夜間例会及び懇親会の盛会を祈念します！・・・
垂水康浩／真木泰彦／後藤達也／岡田浩二／大上幸雄／藤縄洲二
／近藤充徳／加藤久博／新田久司／青野泰介

後藤　達也　２月７日愛媛マラソンに参加してきました。お声を
　　　　　　かけて下さった皆様のおかげで４時間２５分１４秒
　　　　　　完走出来ました。本当にありがとうございました。
伊藤　嘉秀　武市さん退院おめでとうございます。これからもお
　　　　　　体をご自愛下さい。
藤縄　洲二　少し肥えてきたので運動しないと、と思っています。
能瀬　伸一　花粉症の季節となりました。つらい時期ですがなる
　　　　　　べく薬に頼らず、乗り切りたいと思います。
山下　邦俊　２月は誕生月です。おめでたいのでしょうか？
宇野　博文　２月も中旬になりました。杉花粉が気になり出し、
　　　　　　これから５月の連休明けまでガマンの日が続きます
　　　　　　が気持ちを強く頑張っていきたいと思います。
塩見　秀晴　２ /２０のボウリング大会１５連覇目指して頑張り
　　　　　　ましょう。選手の皆様宜しくです。
神野　雄太　次男に孫が生まれました。甲府の寒いところまで
　　　　　　行ってきました。
村上　博昭　武市さん退院おめでとうございます。喫煙ルームで
　　　　　　お顔を拝見し一安心しました。
鈴木　雅志　武市さんご退院おめでとうございます。お体充分気
　　　　　　をつけられてこれからもご指導宜しくお願いします。
松浦　一雄　岡部歩乃佳後援会の入会者が増えることを祈念します。
山岡弘太郎　岡部歩乃佳さん頑張って下さい。
伊藤龍一　ドネーションに協力します。
・・・武市欣也さん退院おめでとうございます・・・
岡田浩二／青野泰介／大石隆憲／土岐敏勝／近藤盛文／真木泰彦
高橋　　守　白石会長さんのいつもの流暢なご挨拶ありがとう。
伊藤　久門　すみません。早退させていただきます。
檜垣　孝志　本日、ちょっと早退です。
石川　敏則　早退します！
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ドネーショントピックス

熱い絆で We Serve

2月 14 日(日)　　新居浜CC
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ゴルフ部会報告

BIRTHDAY&MARRIAGE

テール・ツイスター 　久保田  繁拡平成２8年１月３０日（土) 13:３0～　高知三翠園

336-A地区ＬＣＩＦセミナーに参加して

　１月３０日（土）高知の三翠園で行
われましたＬＣＩＦのセミナーに白石
会長の代理で参加させて頂きました。
　最初に橋本地区ガバナーのご挨拶
の後、337-Ａ地区所属でＬCＩＦ国際
委員・エリアコーディネーター（西

日本担当）Ｌ. 澀田 繁晴氏を講師にお迎えしＬＣＩＦの目
的、役割等について講演がありました。　
　内容としましては、国際協会の慈善部門として 1968
年に設立、法的には 501（ｃ）（3）と呼ばれる別法人で
対応し、ライオンズが下記（1. ～ 3.）のような事業を
行う場合に
　1. 人道的奉仕作業
　　●医療サービスの拡張
　　●老人、ホームレス、危機におかれた子供たちに     
　　　恩恵をもたらす事業
　　●発展途上国における学校設立
　　●災害復興
　2. 老人及び障害者奉仕
　　●リハビリ、生活訓練センター

幹　事 　伊 藤　嘉 秀平成２8年２月１８日（木) 1８:３0～　レイグラッチェふじ

１Ｚ4 クラブ合同例会開催される

　　●職業訓練施設
　3. 災害復興
　その資金の不足資金を援助して事業の手助けをし、
資金は交付金という形でクラブ、地区に渡されるとの
ことです。ここ近年の交付例は東日本大震災・ライオ
ンズクエスト関連・兵庫県アイバンクのためマイクロ
ケロトンの購入・盲導犬トレーニングセンターの改修
等があげられました。　
　また、献金の申請を断った事例（人道的作業事業に
当たらないという理由）としましては、青少年吹奏楽
演奏会に伴う学校への楽器の贈呈、養護施設へのソー
ラーパネル設置、老人用運動器具、ＡＥＤ設置等があげら
れておりました。

　

　２月１５日ふじ結婚式場におい
て、１ゾーン４クラブ合同例会が
開催されました。初めに井上 猛
ＺＣから「毎年恒例で行っている
合同例会ですが、懇親会まで含
めて４クラブの交流が深まることを

祈念しています」とご挨拶があり、ご来賓の方々より
ご挨拶を頂いた。
　例会後は、合同の懇親会となり、席は交流を深
めるために、入場時に抽選でクラブや年齢に関係な
く席決めされた。他のクラブ会員の方 と々、ビールを
酌み交わす良い懇親会となりました。

　また、余興では、各クラブから２組ずつが登壇し
てのカラオケ大会となり、当クラブでは、新会員の青
野泰介ライ

オンがトップを切って１巡目の段階で、１位に躍
り出ました。
　その後、２巡目ではテール・ツイスターが競うステ
ージとなり、当クラブでは久保田繁拡ライ

オンが、白石康
代事務局員さんの手を引いて登壇、デュエット作戦で
完勝と思われました。が、誠に残念な結果になりました。
　しかしながら、皆さんの楽しいステージとお笑いで、
他クラブの方 と々充分に交流を深めることのできた夜
でした。青野ライ

オン、久保田ライ
オン、白石事務局員さんお疲

れ様でした。



３月第2例会　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

1 ゾーン親善ボウリング大会　　　
　　平成 28 年２月 2０日 ( 土 ) ナムコワンダーランド西条

団体戦は新居浜ライオンズクラブが優勝、15 連覇を達成致しました。
個人戦も高橋在錫ライ

オンが優勝、2 位は村上博昭ライ
オンでした。

第１例会＜長寿のお祝い＞

振替休日

春分の日
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■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F　TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　　　           TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　 新居浜ライオンズクラブ
会  長　白 石   誠 一　　幹  事　伊 藤  嘉 秀　　会  計　大 竹  崇 夫

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第1例会（第 2 水曜日）発行

発行責任者　Ｐ Ｒ 広 報 委 員 長 　 山  口　  泰
発   行   所　新居浜ライオンズクラブ事務局

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

国際会長テーマ （命の尊厳と和）

会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン
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３月第1例会　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

新居浜ひうち LC結成２０周年記念式典　
　　　（1 1 : 0 0 ～レイグラッチェふじ）

第 2回新会員オリエンテーション
　　（1 3 : 3 0 ～ 西条図書館）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

ゴルフ部会（新居浜カントリー倶楽部）

えひめ学園との交流会（9:00 ～えひめ学園）
第 3回 1Z 諮問委員会・ゾーンレベル会員委員
会（1 2 : 1 5 ～ ふじ）

　本年から「山の日」なる祝日が 8 月 11 日には初お目見え。お盆休みを大型連休にするための知恵のようだ。7
月の海の日、8 月が山の日。趣旨は山に親しむ機会を得て山の恩恵に感謝するだが、この祝日を祝って何か行事
をする人がどれぐらいいるものだろうか。祭日出勤，交代勤務など勤務体制の多様化により皆が一斉に休める世
の中ではなくなってきた。各地では親子登山なども自治体を中心に計画されている。但し富士山への登山人気だ
けは異常だ。今年も数珠繋ぎの登山行列が見えることだろう。準備万端でお願いしますよ。／塩見秀晴

新居浜ひうち LC結成２０周年記念ゴルフ大会
　　　（滝の宮カントリークラブ）
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